

Bangkitkan Semangat Nasionalisme dan Cinta Tanah Air: Korem 142/Tatag Bagikan Bendera Merah Putih kepada Masyarakat

M Ali Akbar - SULBAR.DISKOMINFO.ID

Aug 2, 2024 - 15:54



Mamuju, Sulbar – Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) yang ke-79, Korem 142/Tatag menggelar kegiatan pembagian bendera merah putih kepada masyarakat di Kelurahan Rangas, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Pgs. Pasi Wanwil Sterrem 142/Tatag Kapten Inf Hasruddin. Jumat (2/8/2024)



Kegiatan pembagian bendera ini bertujuan untuk membangkitkan semangat nasionalisme dan cinta tanah air di kalangan masyarakat. Dengan mendistribusikan bendera merah putih, Korem 142/Tatag berharap dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih mencintai dan menghargai tanah air, serta merayakan hari kemerdekaan dengan penuh semangat dan kebanggaan.

Kapten Inf Hasruddin, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan perintah Bapak Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki untuk membagikan bendera kepada masyarakat dan salah satu bentuk nyata dari kecintaan TNI terhadap negara dan bangsa.

“Kami berharap, melalui pembagian bendera merah putih ini, semangat nasionalisme dan patriotisme masyarakat semakin menggelora. Bendera merah putih bukan hanya simbol negara, tetapi juga lambang perjuangan dan pengorbanan para pahlawan dalam merebut kemerdekaan,” ujarnya.

Masyarakat Kelurahan Rangas menyambut antusias kegiatan ini. Banyak warga yang merasa terharu dan bangga mendapatkan bendera merah putih langsung dari TNI. Mereka berjanji akan mengibarkan bendera tersebut di rumah masing-masing sebagai tanda penghormatan dan rasa syukur atas kemerdekaan yang telah diraih.

Korem 142/Tatag berharap bahwa semangat kebangsaan ini akan terus terjaga dan semakin kuat, terutama dalam menyambut HUT RI ke-79.

Dengan adanya kegiatan ini, Korem 142/Tatag menunjukkan komitmennya untuk selalu dekat dengan rakyat dan terus berkontribusi dalam menumbuhkan rasa cinta tanah air di setiap hati warga Indonesia.